

HIPSI

Satlantas Polres Morowali Sosialisasikan Keselamatan Berlalu Lintas

Patar Jup Jun - MOROWALI.HIPSI.OR.ID

Nov 5, 2024 - 18:02



Satlantas Polres Morowali Sosialisasi Keselamatan Berlalulintas

POSKO LAYANAN PINDAH MEMILIH

SYARAT PINDAH MEMILIH

HINGGA H-30 28 OKTOBER 2024	H-29 HINGGA H-7 20 NOVEMBER 2024
Bertugas di Tempat Lain	Bertugas di Tempat Lain
Menjalani Rawat Inap/Pendamping	Menjalani Rawat Inap/Pendamping
Tertimpa Bencana	Tertimpa Bencana
Menjadi Tahanan Rutan atau Lepas	Menjadi Tahanan Rutan atau Lepas
Penyandang Disabilitas Penci Sosisid dan Rehabilitasi	
Menjalani Rehabilitasi Narkoba	
Bekerja di Luar Domisili	
Menjalani Tugas Belajar	
Pindah Domisili	

KAWAL HAK PILIHMU DENGAN CARA KLIK
cekdptonline.kpu.go.id

HELP DESK
0811 420 793
0852 9873 7210

CARA MENGURUS PINDAH MEMILIH

1. Pastikan terdaftar dalam DPT, cek di cekdptonline.kpu.go.id
2. Datangi Posko Layanan Pindah Memilih, PPS, PPK atau KPU Kab/Kota Daerah asal atau tujuan dengan membawa Dokumen Persyaratan untuk mendaftar
3. Pilih Menunjukkan KTP-EI, KK, Biodata pendukung atau IKD wilayah Sulawesi Tengah sebagai bukti alasan pindah memilih
4. Dokumen pendukung alasan pindah memilih

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Satuan Lalu lintas (Satlantas) Polres Morowali Polda Sulawesi Tengah (Sulteng) menggelar giat Sosialisasi Keselamatan Berlalu lintas, di Terminal dan Pasar Sentral Bungku, Desa Mantansalah, Kecamatan Bungku Tengah, Kabupaten Morowali, Propinsi Sulawesi Tengah (Sulteng), pada Senin 4 November 2024 pagi.

Kegiatan sosialisasi tersebut dipimpin oleh Ipda Muhammad Adib Faqihan Yusuf S.Tr.K yang diikuti sejumlah personel Satlantas Polres Morowali, pada agen Rental Gondrong dan Madina Trans.

Kapolres Morowali AKBP Suprianto S.I.K, M.H., melalui Kasat Lantas Polres Morowali AKP Atmaji Sugeng Wibowo S.T.K., S.I.K, mengatakan bahwa kegiatan tersebut dengan maksud menampung aspirasi maupun keluhan para agen maupun sopir rental.

Dari sosialisasi tersebut, lanjut pria berpangkat tiga balak ini, bahwa terdapat sejumlah masukan dari pihak agen rental mobil untuk Satlantas Polres Morowali.

Masukan yang diterima diantaranya, adanya muatan over dimensi dari luar daerah yang masuk ke Kabupaten Morowali, memaksimalkan fungsi terminal, sulitnya memperoleh BBM serta susahnya pembuatan nomor polisi kendaraan (plat kuning).

" Ada juga keluhan, bahwa ada Salah satu agen bintang Bus yang berada di Bahodopi parkir di pinggir jalan sehingga memakan badan jalan yang mengakibatkan kemacetan," tutur Kasat Lantas AKP Atmaji Sugeng Wibowo S.T.K., S.I.K.

Dengan adanya masukan dan keluhan tersebut, Kasat Lantas Polres Morowali berkomitmen akan menindaklanjuti hal tersebut, agar masyarakat dapat berkendara dengan nyaman dan aman.